

KART JEUNES FFSA 2011 – FINALE NATIONALE AU RACING KART DE CORMEILLES

Franck Mischler, lauréat des 11/14 ans ; suspense garanti en 15/20 ans

Le complexe exceptionnel du RKC, cher à Jean-Marie Vergne et son équipe, a accueilli la Finale de l'opération Kart Jeunes FFSA 2011. Au terme d'une journée placée sous le signe de la convivialité et de la sportivité, le jury placé sous la houlette de Bernard Daffniet, Président de l'ASK Cormeilles, a désigné Franck Mischler en catégorie 11/14 ans. Laurent Pellier, Gary Galant et Tony Torelli composeront le trio appelé, du côté des 15/20 ans, à participer à l'ultime sélection dans les locaux de l'Auto Sport Academy, au début du mois de décembre prochain.

Le concept

Organisée pour la quatrième année consécutive par la FFSA et EDF avec le concours d'une équipe d'une trentaine de bénévoles, Kart Jeunes FFSA est à la fois une opération de découverte du sport mécanique sur quatre roues et de détection des jeunes les plus talentueux. Parrainée par Jean-Eric Vergne (membre de l'Equipe de France FFSA et du Red Bull Junior Team), l'opération s'est décomposée en deux étapes en 2011 : quatre sélections régionales disputées sur des karts électriques et la finale nationale qui a réuni les 60 candidats les plus brillants issus de ces sélections.

La finale au RKC

Mobilisé au grand complet, l'encadrement de Kart Jeunes FFSA a accueilli les 60 finalistes dès 7h30 le vendredi 11 novembre. Entamée dans le brouillard, la journée s'est peu à peu illuminée sur l'ouest parisien. Deux séances d'essais chronométrées, disputées sur une piste très froide, permettaient d'effectuer une première sélection. Ainsi, à l'issue du déjeuner et de la photo du groupe dans son intégralité, les 16 apprentis pilotes les plus émérites de chaque catégorie étaient retenus.

Les 16 demi-finalistes

11/14 ans : Alexandre Bérard (14), Romain Carton (63), Anthony Chambrier (72), Flavien Denizard (63), Victor Dodemand (58), Anthony Farinaccio (27), Nicolas Flandin (63), Christophe Grégoire (95), Mathias Hanon (92), Louis Lachièze (83), Lorenzo Maisano (06), Bastien Mary (91), Jean-Baptiste Mela (20), Franck Mischler (64), Maxime Sabin (17), Thomas Santiago (42).

15/20 ans : Dylan Contamine (16), Bastien D'Aiello (13), Cyril Dupré (92), Garry Galant (16), Boris Godet (94), Rodrigue Jacon (74), Jérémy Jagut (06), Hugo Joffrit (79), Patrice Lhomme (90), Alexandre Nicogossian (22), Romain Pécot (86), Laurent Pellier (74), Christopher Prévot (82), Tony Torelli (94), Adrien Turkawka (92), Kévin Vacheyrou (19).

Les 8 finalistes

L'après-midi débutait par deux nouvelles séances d'essais chronométrées, sur un ruban d'asphalte plus éclairé mais toujours aussi glacé. Du côté des benjamins de la promotion, le Francilien Christophe Grégoire qui venait d'enchaîner

les tours tel un métronome, totalisait le plus petit temps cumulé. Franck Mischler (64), deuxième devant Victor Dodemand (58), était quant à lui auteur de la meilleure performance sur les 1200 mètres du tourniquet sur lequel Jean-Eric Vergne a usé tant de combinaisons.

Chez les 15/20 ans, à peine trois dixièmes séparaient le meilleur performeur et auteur du tour le plus rapide, Patrice Lhomme (90), de Garry Galant (16) et Tony Torelli (94).

11/14 ans : Anthony Chambrier (72), Victor Dodemand (58), Anthony Farinaccio (27), Christophe Grégoire (95), Louis Lachière (83), Bastien Mary (91), Franck Mischler (64), Maxime Sabin (17).

15/20 ans : Bastien D'Aiello (13), Garry Galant (16), Rodrigue Jacon (74), Jérémy Jagut (06), Patrice Lhomme (90), Laurent Pellier (74), Christopher Prévot (82), Tony Torelli (94), Kévin Vacheyrou (19).

La course

Après des essais qualificatifs permettant d'établir la grille de départ, les finalistes de chaque catégorie s'élançaient pour 15 minutes de course... dans un sens inversé par rapport au début de la journée.

La finale des plus jeunes voyait le trio qui s'était mis en évidence lors de la demi-finale, accompagné d'Anthony Farinaccio, dominer la situation. La course fut si indécise et mouvementée que le jury demandait au quatuor de se remettre en selle. Chaque pilote effectua un tour de repérage, puis trois tours chronométrés au volant des quatre karts retenus pour cet ultime affrontement. A l'issue de délibérations acharnées, le jury proclamait Franck Mischler vainqueur. Le Pyrénéen effectuera une saison, tous frais payés, en Championnat de France Nationale l'année prochaine !

La course des 15/20 ans fut un tout petit peu plus limpide. Au moins pour les médailles d'or et d'argent que décrochèrent dans cet ordre Laurent Pellier et Gary Galant. Tony Torelli, bien revenu, s'adjugeait le dernier billet pour l'Auto Sport Academy ! En effet, nouveauté de l'année 2011, le lauréat sera seulement désigné au terme du stage que ces trois garçons effectueront à l'Auto Sport Academy, les 7 et 8 décembre prochains. Une batterie de tests, notamment derrière le volant d'une monoplace, les attend. Le gagnant remportera une saison complète en Championnat de France F4 !

Le lauréat des 11/14 ans et le trio final des 15/20 ans

Le lauréat des 11/14 ans : Franck Mischler

Le suppléant des 11/14 ans : Anthony Farinaccio

Le trio des 15/20 ans invité à l'Auto Sport Academy : Laurent Pellier / Gary Galant / Tony Torelli

Déclarations

Bernard Daffniet, Président du jury

« Tout d'abord, Kart Jeunes FFSA est vraiment une très belle opération de promotion de la discipline auprès des adolescents. La dotation est vraiment extraordinaire, notamment avec cette saison de F4 offerte au meilleur 15/20 ans. C'est le rêve de beaucoup de kartmen. La Finale s'est très bien passée. L'organisation, l'accueil, le respect du timing programmé... Tout était parfait. Mais le point le plus positif est sans doute le niveau atteint lors des deux finales ! Les 11/14 ans aussi bien que les 15/20 ans ont offert un spectacle passionnant, sportif et de haute volée. Par contre, les décisions du jury ont fait l'objet de débats longs et passionnés. Surtout pour les 11/14 ans tellement Franck Mischler et Anthony Farinaccio ont affiché un niveau de performances extrêmement proche. »

Franck Mischler (14 ans, sélectionné à Poitiers, collégien en classe de 4ème, réside dans les

Pyrénées-Atlantiques), lauréat 11/14 ans

« Mon rêve vient de se réaliser ! J'aurai la chance unique de participer à un Championnat de France de karting l'an prochain. Et dire que c'est mon cousin qui m'a presque forcé à participer à la sélection de Poitiers... Cette finale, super bien organisée, a été très indécise jusqu'au bout. J'ai vraiment tout donné pour ne pas passer à côté de la chance que la FFSA nous offre ! »

Laurent Pellier (16 ans, sélectionné à Lyon, lycéen en 1ère S, réside à Vougy, Haute Savoie), vainqueur de la finale des 15/20 ans

« Je viens de franchir une première étape qui, je l'espère, me conduira à réaliser mon rêve. Aux côtés de Gary et Tony (les deux autres candidats qui effectueront l'ultime sélection à l'Auto Sport Academy, début décembre, ndlr), je vais tout donner tellement l'enjeu, le volant d'une F4, me semble magique. Kart Jeunes FFSA est vraiment une superbe opportunité pour tous les jeunes ! »

Laurence Damazie Edmond, responsable de la communication et des partenariats de la Direction mobilité électrique d'EDF

« EDF est impliquée dans l'opération, aux côtés de la FFSA, pour la quatrième année consécutive. Pour nous, Kart Jeunes FFSA est un vecteur de communication très important auprès des conducteurs de demain ! Lors des sélections, qui se déroulent sur des karts électriques, 1500 jeunes ont pu être sensibilisés à la mobilité électrique et plus globalement aux enjeux d'avenir en matière d'énergie. Le bilan est une nouvelle fois très positif pour EDF. Nous avons particulièrement apprécié l'ambiance de cette opération qui réunit de vrais passionnés, aussi bien au niveau de l'encadrement que des participants. Quant à cette finale, quelle dextérité de la part de tous ces jeunes pilotes en herbe ! »

Toutes les informations sur Kart Jeunes FFSA

Site Internet officiel : www.kartjeunes.com (site entièrement relooké)

Sites Internet des partenaires : www.edf.com, www.foire-de-clermont.com (Foire Internationale de Clermont-Cournon), www.parcasterix.fr (Parc Asterix de Plailly), www.futuroscope.com (Parc du Futuroscope de Poitiers) et www.gt-tour.fr (GT Tour FFSA).

Radio : toutes les stations de radio FG (+ www.radiofg.com)

Réseaux sociaux : Facebook, Twitter, You Tube, Daily Motion...

Presse écrite : quotidiens régionaux, magazines Formules et France Auto...